

Nagai Rotary Club

ロータリー：
変化をもたらす

長井ロータリークラブ



Weekly report

国際ロータリー会長

イアン H.S.ライズリー

長井ロータリークラブ会長 渡辺清隆

長井ロータリークラブ幹事 大道寺信

パストガバナー 渡部保太郎

例会日 毎週火曜日 12:15~13:15

事務局 長井商工会議所内 Tel0238-83-2047

第2800地区ガバナー 鈴木一作

第6ブロックガバナー補佐 小林正芳

例会場 タスパークホテル Tel0238-88-1833

会報委員 土屋茂樹・浅野敏明・栗田正彦・斎藤圭央

URL : <http://www.nagai-rc.jp>

E-mail : info@nagai-rc.jp

四つのテスト 1 真実かどうか 2 みんなに公平か

3 好意と友情を深めるか 4 みんなのためになるかどうか

平成30年2月27日(火曜日) 第2,738回 <例会報告 NO.24>

ゲスト卓話 阿部喜彦氏(長井警察署長)

【月間テーマ】 平和と紛争予防・解決

《翁持》 警察官の使命

★ 会長挨拶(渡辺清隆会長)



先月、2月12日に仙台で行われた東北モーターショーに行ってきました。前日もその日も雪降りで高速は50km/h規制でした。でも、トンネルを抜ければ、宮城県に入れば青空が広がると思い、また、以前もゴルフに行くときにこちらが雨でもトンネルを抜けると晴れ上がることが多くあったのでそれを期待して車をトロトロと走らせて行きました。そして、いざトンネルを抜けると前がよく見えないくらいの大吹雪でした。(; ∀ ;) 行きに2件帰りに2件の事故を見ました。

インターを降りる所を行き過ぎてしまい、ほんの少しだけなので戻ろうとも思いましたがそのまま次のインターで訳を話しました。すると、隣の逆のレーンへ行ってどこどこで降りて、そこから仙台港までの地図を見せてくれて、詳しく教えてくださいました。そして、ETCカード抜いて隣のレーンへ入ってから、また、カードをいれてください。そうしないと、ここまで料金が上乗せになりますからと言って、別の人にも無線で訳を伝えてください、これから行く車を隣のレーンへ誘導するように連絡してくださいました。インターを乗り越したら、料

金がかかるとか、少しだけだからと逆走する人がいるのだそうです。そのまま走って次のインターで訳を話すと対処してくれます。皆さんも気を付けてください。

ようやく会場へ着いても駐車場は一時間待ちでした。中に入って、まず、メルセデスベンツが5台、デーンとあり、その中のマイバッハには、後ろに座ったり、ハンドルを握ったりしました。隣にあったのがAMGのGT、白のオープンでした。憧れの車なのでディーラーの方に話を聞いたら、先ほど、一台契約をいただいたとのことでした。仕上がりで2千万円くらいのこと、このクラブにも持っている方はいますが、仙台にも持っている人はいるんだなあと思いました。

その隣のブースには911や4ドアのパナマーラ、カイエン等、4台のポルシェが一段高い所に並んでいて、その前で数人のきれいなコンパニオンのお姉さんがポーズをとっていました。パシャパシャとシャッター音はしていましたが車の写真を撮っている人はいなかったみたいです。(*'艸')

レクサスのブースにはLSがあり、女の方が後ろのドアを開けてくれて「どーぞ」と言ってくれたので入ってみると、かなりゴージャスでした。1千6百万円でした。

隣には新型のクラウンがありました。ホンダのNボックスにも多くの人が集まっていました。今、日本で一番売れている車だけのことはあります。大道寺さんも気に入っています。そこにはNSXも置いてありました。日産はEVのリーフを強く推していました。ボルボやジャガーなどもありましたが、私の好きなアストンマーティンはなかったです。

今回のショーでとりわけマツダが勢いがあったようです。試作車でしたが大きくて、低くて、メローとしたデ

ザインの赤い2ドアクーペが会場で一番かっこよかったです。私は買えませんが発売されればいいなあと思い、憧れの目ですっと見ていました。

皆さんもカッコイイ車を一台、太丸の茂さんを通して乗ってみてはいかがでしょうか。有難うございました。

★幹事報告(斎藤圭央会員 前幹事)



- ・国際ロータリーロータリー財団の方から、一人当たりの年次寄付金が100ドル達しているクラブ5034クラブにバナー届いております。
- ・100%ロータリー財団寄付クラブに一人当たりの寄付金額最低100ドルのクラブ4136クラブに任初資格としてのバナーが届いております。
- ・ローターアクト地区年次大会の本登録のご案内が届いております。「オンリーワン」4/28(土)
- ・LYLA 参加のご案内が届いております。後ほど前田委員長から説明があると思います。平成30年6月2日(土)
- ・3月ロータリーレート108円と連絡がありました。

★委員会報告

LYLA 小委員会 前田 昌信 委員長

- ・先月15日にLYLA委員会を開催しました。
- ・3月15日にLYLA委員会を開催する予定です。
- ・南陽ロータリークラブでLYLAの卓話をしてきます。
- ・LYLAのポスターが出来上がりました。テーマは「きずな」です。LYLAについて会長挨拶をしていただきます。また、ポスターは二か月間貼っていただきます。募集として50名、1クラブ2名以上お願いします。内容としてガバナーの奥様のバースカフェとてっぺん居酒屋さんのDVDを見て自分たちで考えようということです。また、ガバナーがもう一人呼んでおられる方がおります。

2月 <在籍年数表彰>

井上 晴雄 会員 20年
横澤 茂 会員 20年
堺 清一 会員 29年

<ニコニコBOX>

- ・渡部保太郎パストガバナー
署長さんお忙しい中お話し頂くこと本当に有難うございます。
- ・安管連会長 高橋勇喜知 会員
ゲストを歓迎して、本日欠席ですいません。
- ・五十嵐順子 会員
阿部署長を歓迎して
- ・阿部 喜彦 長井警察署長

★ゲスト卓話(阿部 喜彦 氏(長井警察署長)

講話テーマ 《矜持》 警察官の使命



《自己紹介》

出身地 米沢市(自宅 山形市)

家族 妻、長女、次女

経歴 昭和63年~山形県警察官拝命

平成29年~現職

半分は刑事部門、半分は総務部門。20年前の長井の町は毎日のように喧嘩があり、いろんな輩がいました。

今回、講話ということで、3月のこの時期は3.11東日本大震災のDVDを見ていただきます。日本人、東北人である限り、この事は忘れてはならないことだと思いますので見ていただきたいと思います。

DVD タイトル 『心の琴線』



実際の活動の中で、ご遺体の確認が一番苦労して、水も何もない中で確認しなければならなかったことが大変でした。また、誰もが食事もなくに取らずに頑張っていて気持ち的にも張り詰めた状態で活動をしていました。

東日本大震災で、あらためて警察官としての矜持ということを感じたところです。また、監察課として、東日本大震災の記録を残すことで、こういうことが私達の使命であるということを後世に残していくたいと思います。

本来ですと防犯講話とか交通講話とかもするのですが今回はDVDで楽をさせていただきました。又何かの機会にお会いすることを楽しみにしています。ご清聴をいただきありがとうございました。

会長謝辞

今こうして見せてもらって、これほどだったのかと改めて思いました。こういうDVDをこれからも残していくって思っています。ありがとうございました。

★次回例会予定

3月6日(火) 会員卓話

横澤 寿彦 会員

(協同薬品工業(株)技術顧問)